

des Communes, va succéder à M. Tarte dans le cabinet; et alors M. Préfontaine deviendrait orateur.

\* \* \*

Le 13 octobre courant, le Canada a perdu l'une de ses personnalités les plus notables par la mort de sir John Bourinot, greffier de la Chambre des Communes. Il était né à Sydney le 14 octobre 1837, et était par conséquent âgé de 65 ans. Il débuta dans le journalisme à l'âge de 21 ans, comme rédacteur au *Leader*, de Toronto. Subséquentement il fonda le *Halifax Reporter* qu'il rédigea pendant plusieurs années. En 1868, il fut nommé sténographe au Sénat. En 1873, il devint second assistant-greffier de la Chambre des Communes. En 1879, il devint premier assistant-greffier, et le 10 décembre 1880 il fut nommé greffier en chef. M. Bourinot avait acquis une grande réputation comme légiste constitutionnel, comme historien et comme littérateur. Il avait été l'un des membres fondateurs de la Société Royale, établie en 1882 sous les auspices du marquis de Lorne. Il en avait été le président, et remplissait les fonctions de secrétaire depuis un grand nombre d'années. On lui doit plusieurs ouvrages, entre autres: *Parliamentary Practice and Procedure*, *Intellectual Development of Canada*, *Description and Historical Account of the Island of Cape Briton*, *Our Intellectual Strength and Weakness*, etc. Sir John Bourinot avait été créé Chevalier Commandeur de l'Ordre de St-Michel et St-George en 1898.

Thomas Chapais.

Québec, 22 octobre 1902.

